

Ana Maria **Noguera Alvarez** et Francisco **Alvarez**, à Lausanne;
Beatriz et Jean-Paul **Aebischer-Alvarez**, leurs enfants Camille, Manon
et Lucas, à Etoy;

Christine **Gullo**, à Vevey;

Les oncles, les tantes, les cousins et cousines,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Francisco ALVAREZ NOGUERA

qui s'en est allé le 3 mars 2010, à l'âge de 47 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle de la Maladière, à Lausanne,
le lundi 8 mars, à 14 h 30.

La famille sera présente au Centre funéraire de Montoie, samedi et dimanche
de 13 h 30 à 15 heures.

De chaleureux remerciements sont adressés à la Fondation du Levant,
à l'Association Relais 10, ainsi qu'à toutes les personnes qui l'ont aidé.

*Tu étais un magicien
que tout le monde aimait bien.
Mais tu es monté sur le fil
à un moment difficile
sans voir venir le péril.
La corde s'est brisée
et a tout emporté.*

Mamà